

あとがき

じめじめした梅雨も明け、夏本番がやってきました。

殺人的な暑さの日中には家や商業施設の建物内でじっとして、明け方、または夕方以降の比較的涼しい時間に活動するようなライフスタイルになっている方も多いのではないのでしょうか。

家族サービスを継続的に行っていないと、家庭内の立場が危うくなる私は、7月22日に広島市南区で開催された「広島みなと夢花火大会」での打ち上げ花火を家族で楽しみました。妻の実家が広島市南区にあり、会場からは多少遠いのですがゆったり見れるという事で、実家マンションの屋上でBBQをしながら楽しみました。屋外で飲むビールは開放的でいい気分になれましたし、子供にとってもきれいな花火を見ることができて、年に1回のいい思い出になったことと思います。

夏には花火、肝試し、カープのナイターなど、涼しい夜を楽しむためのイベントが盛りだくさんですが、大人にとっては「夏といたらビアガーデン！」という人も多いと思います。屋外で飲むビールが最高な事には私も同意しますが、いい気分になりすぎて酔いつぶれる人も何人も見てきました。くれぐれも飲みすぎないように、お互いに注意しましょう。